

France



Pernes-les-Fontaines. Les passionnés d'archéologie se sont rassemblés.

Dominique Carru, archéologue départemental, avait convié, samedi, tous les amoureux du patrimoine et de l'archéologie, à se rencontrer afin de présenter les dernières découvertes de l'année 2017. Ces journées ont vocation à présenter les recherches récemment conduites par les différents intervenants et chercheurs en

archéologie.



Parfums de Chine, la culture de l'encens au temps des empereurs au Musée Cernuschi.

Parfums de Chine, la culture de l'encens au temps des empereurs : 110 objets d'art et d'archéologie invitent à un véritable voyage à travers la civilisation chinoise. Céramiques, dessins, bronzes ou toiles issus des collections du Musée de Shanghai sont présentés en Europe pour la première fois.



Port-Musée. L'« empreinte de Rome » se révèle dans une exposition.

« L'empreinte de Rome, le littoral breton pendant l'Antiquité » : c'est le nom de la passionnante exposition présentée à partir de mardi au Port-Musée. Objets issus des fouilles et créations technologiques se mêlent sur plus de 600 m².

Italie



Une fascinante sépulture antique découverte près de Rome. Un tombeau d'exception vieux de 2300 ans a été mis au jour dans la région de Case Rosse à la périphérie de Rome.

Algérie



Réouverture du musée de Timgad après 25 ans de fermeture. Ce musée renferme, les plus belles mosaïques connues à travers l'histoire dont le nombre dépasse les 80, en plus de nombreuses pièces archéologiques.

Canada



Des fouilles archéologiques dans Limoilou. Pour une deuxième année, un chantier-école en archéologie a été établi dans le quartier Limoilou, à Québec. Les étudiants de l'Université Laval ont fait des trouvailles qui permettent de mieux comprendre deux époques bien différentes.